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・日本事務局より
　　ＲＩＪＯ－ＦＡＱサービス開始の案内が届く

・親睦活動委員会（小野寺伸浩委員長）
　　納涼家族例会のお知らせ
　　日　時　 7月25日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　サンシャイン佐沼
　　会　費　会員4,000円　夫人2,000円
※夜間例会となっておりますのでお間違いのないよ
うにお願い致します。

・環境保全委員会（菅野幸一郎委員長）
　昨日、登米市環境市民会議に出席して参りました。
「自然環境創造部会」が開かれました。現在、登米市
に赤トンボが全然いない等生態系が非常にこわれてい
るので何とかしなければならないと原因を追求してい
るとのことです。又、アメリカシロヒトリも大発生し
ており、その駆除のための会議も持たれるそうです。

・職業奉仕委員会（佐々木功一委員長）
　今年度も前年度と同じですが、フォーラム、優良職
場訪問、優良従業員表彰を実施致します。職業奉仕の
主目的は、職業の道徳性と品位を高めその価値を認め
ることと言われておりますが、職業奉仕の理念に沿っ
て各委員と共に活動していきたいと思っております。
・社会奉仕委員会（佐藤靜市委員長）
　社会奉仕委員会は、ロータリーの目的の 5大奉仕部
門の第 3部門の位置付けとなっております。当委員会
は、地元地域社会との関わりを密にし思いやりのある
援助の気持を行動に表わし奉仕活動に努めたいと思っ
ております。
　内容は毎年同じですが、クリーンキャンペーンへの
参加、クリスマスオークション、地域善行者表彰、使
用済のテレホンカード、切手の収集を致します。
・環境保全委員会（菅野幸一郎委員長）
　国際ロータリーでは、クラブに対しては必要最低限
の生活条件を高め、地球が人類の好ましい場所として
生き残ることが出来るようにしなさいというところに
重点を置いています。佐沼ロータリークラブとして
は、クリーンキャンペーン、縄文の森づくりを継続事
業としてやっております。
・姉妹クラブ委員会（菅原文之委員長）
　現在の状況は、姉妹クラブは、台北西門ＲＣ、川崎
大師ＲＣ、友好クラブは、余目ＲＣ、伊丹有明ＲＣの
4 クラブあり、他に交流クラブとして大宮シティＲ
Ｃ、桐生ＲＣ、寒川ＲＣがあります。こういったクラ
ブと友好関係を維持するには大変な努力がいるのでは
ないかと思っております。私達は、姉妹クラブや友好
クラブは何のためにあるのか、どの様な意味があるの
か交流活動を通して考えてみる必要があるのではない
でしょうか。同じ目的を持ったクラブ活動をするので
すから自分のクラブに写して見れば何事につけよく分
かると思います。世間のいたる所で生まれたロータ
リークラブですので千差万別であり、色んな特徴があ

ります。その様な中で心一つに奉仕の精神を実践して
いる、これが共感を呼んで仲良くなるのではないかと
思います。他のクラブとの交流は、自分のクラブに
とっても充実したものとなってきます。出席率の向
上、退会防止に役立つと思っております。
　主な事業として、復興支援特別委員会との連携、パ
スト会長会への協力要請、他クラブとの交流を通して
各クラブの特色、クラブの運営方法、活動計画の内容
等を学び、佐沼クラブの向上を図りたいと思います。
姉妹・友好クラブの存在意義を考えてみたいと思いま
す。組織を通しての協力をいただき進めて参ります。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　ロータリー財団の使命は、ロータリーが健康状態を
改善し、教育への支援を定め、貧困を救済することを
通じて世界理解、親善、平和を達成出来るようにする
ことである。この使命に沿ってクラブのイメージアッ
プを図り、クラブの発展を期するための目的として本
年度は次の様に年間計画をきめました。
1．クラブ財団への認識を深める。
2．クラブの財団寄付目標を設定する。
3．次期奉仕ニーズの探索
4．財団プログラムへの参加検討
5．財団プログラム達成計画の立案
6．財団支援に向けて会員の意欲を高める。
7．ポリオプラスプログラムへの協力
・新世代奉仕委員会（只野佳旦委員長）
　今年度の活動として、少年少女剣道大会、少年野球
大会、青少年善行者表彰、ボーイスカウト活動への協
力と助成、インターアクトクラブの検討を掲げまし
た。継続事業ですが、青少年の健全育成のため進めて
参ります。
・国際奉仕委員会（冨士原裕子委員長）
　ロータリーの目的に、奉仕の理念で結ばれた職業人
が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、
平和を推進することとあります。
1．青少年交換、長期・短期留学生の受け入れ
　これは、 7月にあるようですが今年は栗駒ＲＣと
決まっておりますので、当クラブはありません。
2．姉妹クラブへの協力
3．海外大規模災害への支援活動
4．国際ロータリーへの奉仕活動の協力
　ポリオ撲滅運動に協力（ペットボトルのフタの回
収を実施）
・米山記念奨学会（阿部賢悟委員長）
　1952年東京ロータリークラブに於いて、米山梅吉の
功績を記念して米山基金が創設されました。この事業
が当時のロータリーの指導者たちに共感と賛同をもっ
て受け入れられ、ロータリーの国際奉仕にとって最も
ふさわしい企画と全国ロータリークラブの共同事業へ
の発展し、現在は800名の留学生を支援しており、民
間では最大の奨学団体となりました。
　米山記念奨学会の意義と制度をよく勉強して一年間
活動していきますので、会員の皆様には、事業資金と
なる寄付金のご協力をお願い申し上げます。

－本日の幹事、会計フォーラム、山田直志ガバナー
補佐公式訪問に関しては次回に掲載します。－

幹事報告 岩渕正彦幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：岩渕正彦幹事）その 3
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・本日の出席率　74.5％

・山田直志ガバナー補佐　今日からガバナー補佐公式
訪問が始まります。宜しくご指導お願いします。

・佐々木源悦会長　幹事・会計のフオーラムを期待し
ます。

・布施孝之会員　佐沼ロータリークラブのホープ、山
田直志ガバナー補佐の今年度の活躍を期待しま
す。

・猪股育夫会員　山田直志ガバナー補佐を歓迎して。
三女が本日誕生日で三十路になってしまいまし
た。

・鈴木彦太会員　本日のフォーラムの為、山田直志ガ
バナー補佐訪問、歓迎して盛会を祈ります。

・佐藤幸一会員　山田直志ガバナー補佐のご活躍をご
期待申し上げます。

・菅野幸一郎会員　山田直志ガバナー補佐訪問例会、
楽しみにしておりました。

・佐藤靜市会員　山田直志ガバナー補佐訪問を歓迎。
・高橋義文会員　本日の幹事・会計フォーラム楽しみ
に期待しております。ガバナー補佐の山田直志
Ｐ・Ｐの訪問に歓迎申し上げ、ご指導願います。

・江川元徳会員　 7月 9 日は、佐沼ロータリークラブ
の創立記念日、忘れていました（昭和39年）。

・遠藤光則会員　本日、参議院議員の期日前投票をし
て参りました。皆さんも早目にどうぞ。

・杉田広仁会員　今年も、みろく尊大祭（ 8 ／15～
16）がやってきました。よろしくお願いします。

・髙橋久寿会員　この度の参院選に全国比例区に立候
補されている、ワタミ会長の渡辺美樹候補が登米
市入りに際し、大勢の皆様にご同行いただき、感
謝すると共に、企業政治を目指し奔走しており、

是非当選の祝いを願いお礼と致します。
・阿部泰彦会員　仙台出張のため欠席となります。
・岩渕正彦幹事以下　山田直志ガバナー補佐を歓迎。
村上武彦会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　二階堂學会員　菅原文之会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 7月11日㈭、午後 6時30分より、現 3役で前年度の
会計報告を受け、今年度の予算案を組む会議を持ちま
した。前年度は、復興支援関係や姉妹・友好クラブ締
結、青少年委員会の記念剣道大会開催等で、いつもの
年度より多く支出しました。今年度は緊縮予算のため
不自由さを感じると思いますが、よろしくご協力をお
願い致します。
　 7月16日㈫、レディース会の世話人である佐々木崇
パスト会長のご夫人と猪股育夫副会長のご夫人が私の
店においでになり話し合いをしました。レディース会
としても創立50周年記念に向けて全面的に協力してく
ださるということで、大変安心いたしました。レ
ディース会から来月 5日に開催されます食事会の案内
をいただきました。私からは来週の納涼例会への協力
をお願い致しました。
　本年度は緊縮予算ではありますが、50周年に向けて
会員同志の意思疎通や会員家族への情報提供を行い皆
さんに協力していただけるような環境を作りたいと思
います。少ない予算をどの様に有効に使うか皆さんの
知恵をいただきたいと思いますので、今後共ご意見を
の方をお願い致します。

本日の出席率
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